

MINT-Rallye 2019

am Freitag, 08.02.2019 von 14.00 – 16.30 Uhr

Eine Mitmach-Aktion für Grundschul Kinder der 4. Klassen



Liebe Eltern!

Ihr Kind interessiert sich für Experimente und Tüfteleien in den Naturwissenschaften, für Technik, Computer oder Mathematik? Dann ist es genau richtig bei uns. Die Wöhlerschule ist ein Gymnasium mit einem **naturwissenschaftlich-mathematischen Schwerpunkt** sowie einem **Schwerpunkt im Bereich Neue Medien**. Die Förderung von Kindern mit Wissensdurst und Neugier in diesen Bereichen ist uns ein besonderes Anliegen. Bereits im Jahr 2011 wurde die Wöhlerschule als exzellente Schule im MINT-Bereich (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) ausgezeichnet und ist seitdem eine von derzeit ca. 300 MINT-EC-Schulen in Deutschland. In den Folgejahren wurde die Wöhlerschule erfolgreich mehrfach wiederzertifiziert.

Zum 13. Mal findet in diesem Jahr unsere Mitmach-Aktion **für interessierte Kinder** der 4. Klassen statt. Getragen wird die Aktivität vor allem durch engagierte Schülerinnen und Schüler unserer Leistungskurse Biologie, Chemie, Physik, Mathematik und Informatik der Stufe 11, unterstützt durch ihre Lehrerinnen und Lehrer.

In der Wöhlerschule sind Ihre Kinder nie ohne Aufsicht, suchen aber eigenverantwortlich die Stationen. Dazu erhalten sie beim **Startpunkt am Ökohaus** einen Laufzettel, in dem alle angebotenen Stationen eingetragen sind. Wenn nötig, stehen ihnen unsere Schülerinnen und Schüler hilfreich zur Seite.

Die namentliche **Anmeldung zur MINT-Rallye** ist ab sofort möglich und erfolgt **ausschließlich online** über unsere Homepage www.woehlerschule.de

Bitte mitbringen: Mäppchen und bei langen Haaren einen Haargummi!

Wie im letzten Jahr findet direkt im Anschluss an die MINT-Rallye unser **Tag der offenen Tür**

statt. Nachdem sich Ihre Kinder die Rallye-Urkunden abholen, werden Sie als Eltern in der Aula begrüßt. Im Anschluss können Sie sich gemeinsam mit Ihrem Kind entweder geführt oder auf eigene Faust über das gesamte Angebot der Wöhlerschule informieren. Dann kann Ihr Kind Ihnen bereits zeigen, „wo's lang geht“.

Wir freuen uns, Ihr Kind zur MINT-Rallye in der Wöhlerschule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Schanbacher
Leitung des math.-naturwissenschaftlichen Fachbereichs

PS: An dieser Stelle möchten wir auf eine weitere **Informationsveranstaltung** zur Wöhlerschule hinweisen: Bereits am **Do., 07.02. um 19.00 Uhr** informieren wir in der Aula über unsere Schule sowie den gymnasialen Bildungsweg. In ruhigerer Atmosphäre als am Tag der offenen Tür erhalten Sie Informationen und können Fragen stellen. Sie sind herzlich eingeladen!